

MARK MOBIUS

One of the "Top Ten Money Managers of the 20th Century"

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Advisors
- Analysts
- Business
- Economics
- Leadership

Mark Mobius adalah direktur pelaksana dari Templeton Asset Management LLC. Dia bergabung dengan Templeton pada tahun 1987 sebagai presiden dan manajer portofolio dari Templeton Emerging Markets Fund, Inc. Saat ini, dia memimpin tim riset Templeton yang berbasis di 11 kantor pasar negara berkembang global dan mengelola portofolio pasar negara berkembang.

Setelah lebih dari 30 tahun di pasar negara berkembang global, Dr. Mobius telah menerima banyak penghargaan industri, termasuk "Manajer Ekuitas Pasar Berkembang Tahun 2001" oleh Pemasaran Uang Internasional, "Sepuluh Manajer Uang Top Abad ke-20" di Grup Carson 1999 survei, "Nomor Satu Global Emerging Market Fund" dalam Survei Reuters 1998, "1994 Manajer Uang Bisnis Terbaik Tahun Ini" oleh CNBC, "Manajer Dana Tertutup Tahun Ini" pada tahun 1993 oleh Morningstar, dan "Investment Trust Manager of the Year 1992" oleh Sunday Telegraph.

Dr. Mobius telah menulis beberapa buku, termasuk "Berdagang dengan Tiongkok", "Panduan Investor untuk Pasar Berkembang", "Mobius di Pasar Berkembang", "Paspur ke Keuntungan", "Ekuitas - Pengantar Konsep Inti", "Saling Menguntungkan Dana – Pengantar Konsep Inti" dan "Mark Mobius: An Illustrated Biography." Buku terbarunya diterbitkan pada bulan April 2012 "Buku Kecil Pasar Negara Berkembang: Cara Menghasilkan Uang di Pasar dengan Pertumbuhan Tercepat di Dunia".

Pada tahun 2006, majalah Asiamoney mendaftarkan Mobius sebagai salah satu dari "100 Orang Paling Kuat dan Berpengaruh." Asiamoney menyatakan bahwa Dr. Mobius "membanggakan salah satu profil tertinggi dari setiap investor di kawasan ini dan dianggap oleh banyak orang di industri keuangan sebagai salah satu investor pasar berkembang yang paling sukses selama 20 tahun terakhir. Meskipun mengalami masa-masa sulit selama krisis keuangan sembilan tahun yang lalu, ia masih memiliki pengikut yang kuat di dunia investasi dan memengaruhi arah miliaran dolar investasi." Bank Dunia dan Organisasi untuk Kerja Sama Ekonomi dan Pembangunan menunjuk Dr. Mobius ketua bersama dari Global Corporate Governance Forum, Satuan Tugas Tanggung Jawab Investor.

Mobius memperoleh gelar Sarjana dan Master dari Boston University, dan gelar Ph.D. dalam ilmu ekonomi dan politik dari Massachusetts Institute of Technology.